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O presidente da Fundação 
Instituto de Pesca do Estado 
do Rio de Janeiro (Fiperj) 
visitou nesta segunda-feira 
(29/7) o local onde está 
sendo produzido o tomate 
orgânico tipo ‘cereja’, que 
pertence à empresa Tomates 
Brasil e fica no bairro rural 
do Retiro, em Maricá. Vice-
nildo Medeiros conheceu a 
estufa onde a hortaliça é cul-
tivada sem o uso de agrotóxi-
cos e ouviu as explicações do 
empresário Calmon Cozer, 
que também exibiu um 
vídeo como introdução. O 
presidente do órgão estava 
acompanhado do diretor de 
Pesquisa e Produção, Hélvio 
Costa, e do vice-presidente 
regional do PRB, Mariano 
Santos.PÁGINA 7
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Na edição 2019 dos Jogos Pan-Americanos, realizados de 
Lima, no Peru, a equipe brasileira confirmou a melhor atu-
ação do país em Jogos Pan-Americanos. O Time Brasil con-
quistou 171 medalhas e garantiu o país no 2º lugar do qua-
dro geral de medalhas, com 55 de ouro, 45 de prata e 71 de 
bronze. Uma dessas medalhas está a caminho de Maricá: O 
atleta Marcus Vinícius Almeida garantiu a medalha de prata 
no tiro com arco no último dia de competições.  PÁGINA 6

As ruas de Maricá vão virar es-
paços de dança entre os dia 18 
e 20 de agosto, com o Festival 
Internacional de Dança Con-
temporânea chamado de “Dan-
ça em Trânsito”. O evento vai 
passar por pontos conhecidos 
de grande circulação da cida-
de como Centro, Ponta Negra, 
São José de Imbassaí, Araçatiba, 
Barra e em locais como o Cen-
tro de Artes e Esportes Unifi-
cados (CEU) da Mumbuca e 
o condomínio ‘Minha Casa, 
Minha Vida’ de Inoã. Os espetá-
culos são encenados por artistas 
de diferentes países. PÁGINA 2
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RECORDE DE MEDALHAS NOS JOGOS PAN-AMERICANOS TEM PARTICIPAÇÃO DE MARICÁ

A Prefeitura lançou o programa Mumbuca Futuro, iniciativa 
das secretarias de Economia Solidária e de Educação, para 
alunos do 9º ano da rede municipal de ensino. PAGINA. 3

Tecnologia na produção de alimentos 
em Maricá começa a ganhar projeção  

‘MUMBUCA’ GARANTE 
FUTURO DE ALUNOS

CADASTRAMENTO 
BIOMÉTRICO

Campanha realizada pela Prefeitura de Maricá, através da 
Seceratria de Trablho, instalou antenas para evitar aciden-
tes com linhas chilenas e cerol, que já provocaram mortes 
pelo país afora. Lei municipal proíbe uso desse material 
nas pipas desde 2015. Em Minas Gerais, um vereador 
quase morre ao sofrer corte no pescoço.  PÁGINAS 4 E 5

“CEROL CORTA VIDAS”

MARCUS VINÍCIUS CONQUISTA PRATA 
HISTÓRICA NO TIRO COM ARCO

Mais 16 municípios, incluindo Magé, começam a realizar o cadastramento 
biométrico obrigatório (revisão eleitoral) no estado do Rio. Contando com 
São João de Meriti, cujo procedimento inicia-se no próximo dia 12, e as de-
mais cidades que começaram em junho, são 35 municípios com biometria 
obrigatória este ano. Ao todo mais de 800 mil eleitores precisam fazer a bio-
metria até dezembro, caso contrário terão o título cancelado.  PÁGINA 2

CHEGA A MARICÁ O FESTIVAL ‘DANÇA EM TRÂNSITO’

FO
TO

:  
AL

EX
AN

D
RE

 D
U

CO
FF

FOTO: FABRÍCIO

FOTO: PAULA CELESTINO



Gazeta 7MARICÁ, 05 DE AGOSTO DE 2019CIÊNCIA E TECNOLOGIA

O p r e s i d e n t e  d a 
Fundação Instituto 
de Pesca do Estado 

do Rio de Janeiro (Fiperj) 
visitou no dia 29 de julho o 
local onde está sendo pro-
duzido o tomate orgânico 
tipo ‘cereja’, que pertence à 
empresa Tomates Brasil e fica 
no bairro rural do Retiro, em 
Maricá. Vicenildo Medeiros 
conheceu a estufa onde a hor-
taliça é cultivada sem o uso de 
agrotóxicos e ouviu as expli-
cações do empresário Calmon 
Cozer, que também exibiu 
um vídeo como introdução. 
O presidente do órgão estava 
acompanhado do diretor de 
Pesquisa e Produção, Hélvio 
Costa, e do vice-presidente 
regional do PRB, Mariano 
Santos.

Depois de conhecer a es-
tufa e o berçário das mudas, 
instalados numa área de 1 mil 
metros quadrados  dentro 
da propriedade e com uma 
produção prevista de 20 ton-
eladas de tomates, Vicenildo 

Vicenildo Medeiros foi recebido pelo empresário Calmon Cozer e disse que vai avaliar uma colaboração
Presidente da Fiperj visita área de produção de tomates orgânicos em Maricá

Calmon Cozer apresenta ao presidente da Fiperj, Vicenildo Medeiros, a estufa onde são cultivados os tomates tipo cereja no Retiro 
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afirmou que estuda um pro-
jeto de aquaponia para criação 
de peixes e o uso de suas fezes 
como adubo. “É tudo muito 
interessante, principalmente 
o espaço, e é um produto 
novo, saudável e com um valor 
agregado. Vamos avaliar onde 
podemos colaborar”, disse 
ele. No dia 12, o secretário es-
tadual de Agricultura Eduardo 
Lopes também esteve no sítio, 
onde conheceu o produto e 
seus benefícios.

Calmon Cozer explicou 
ainda que pretende montar 
uma área de assentamentos 
ao lado da estufa, com aproxi-
madamente dois hectares, 
onde cerca de 20 famílias irão 
ajudar o produzir os tomates 
em estufas distintas. ‘Após a 
devolução do investimento, 
essas famílias poderão ficar 
na área produzindo e, assim, 
gerando renda”, projetou o 
empresário, acrescentando 
que gostaria de organizar uma 
delegação brasileira para visi-
tar Israel, onde quer mostrar 

a técnica desenvolvida na 
produção do tomate.

Ao lado de Vicenildo, estavam o presidente do PRB estadual, Mariano Santos, e o diretor Hélvio Costa
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